



EN EL LUGAR SE HALLÓ EVIDENCIA DEL INTENTO DE ROBO DE CABLES.

## Más de 16 mil afectados por corte de luz en sector norte

**ROBO.** Sujetos trataron de sustraer cables en el sector Trocadero.

**E**ran cerca de las 17 horas del sábado cuando un corte prolongado de luz afectó al sector norte de Antofagasta. La interrupción, ocasionada por un daño en la infraestructura eléctrica, fue provocada por una banda de delincuentes que intentaron robar un conductor en el alimentador del sector Trocadero.

La contingencia movilizó a equipos técnicos de la compañía eléctrica, quienes trabajaron en terreno para restaurar el servicio. Al personal de CGE, se sumó el diputado Sebastián Videla junto a equipos municipales, y Carabineros. De acuerdo al parlamentario, el hecho afectó aproximadamente a más 16 mil personas.

### HECHOS REITERADOS

Según informó el subgerente zonal de CGE, Mario Vera, en enero pasado desconocidos robaron un conductor en la comuna de Sierra Gorda, derribando 27 postes. El hecho volvió a repetirse a mediados de marzo, con la caída de otros 27 postes, y nuevamente la semana siguiente, con igual número de estructuras afectadas. Y, por último, en julio, también se registró el robo de un conductor en Cerro Hidalgo.

En total, estima Vera, los daños equivaldrían a unos 9 kilómetros de conductor aéreo de cobre.

Mario Vera añadió que han sostenido conversaciones con el Congreso para recalcar la necesidad de que estos hechos no sean tipificados como simple hurto.

"El robo de conductor afecta a familias, clientes, y tam-

bién a electrodependientes conectados a la red. En Sierra Gorda hubo una semana entera que tuvimos que tener a la gente con grupos de generadores. Entonces no es solamente un robo conductor, también afecta a la calidad de vida de las personas", recalcó.

CGE detalló además que en el lugar del robo se halló una sierra y otros elementos abandonados, junto a indicios de una explosión que habría obligado a los delincuentes a huir, lo que hace presumir la existencia de algún herido. Por ello, se notificó al Servicio de Salud para verificar si ingresó alguna persona lesionada a un centro asistencial.

Por su parte, el diputado Sebastián Videla indicó que este caso ya forma parte de una investigación que lleva adelante una comisión especial del Congreso.

"Estos robos se han vuelto recurrentes y son parte de una investigación que lleva adelante una comisión especial del Congreso, reservada por la sensibilidad de la información sobre el modus operandi de las bandas", sostuvo.

El parlamentario afirmó que se contactó con el gobernador para informar de la situación y adelantó que esta semana presentará el caso en el Parlamento, para que las autoridades evalúen medidas concretas de fiscalización y resguardo de la infraestructura eléctrica. "Recordemos que son empresas que entregan servicios de primera necesidad y que se corte su suministro eléctrico de esta manera es grave", enfatizó. *CS*